

## MOTTO DAN PERSEMBAHAN

*Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang*

*“... Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap.”*

**(Q.S Al-Insyirah 94: 5-8)**

*“ Diwajibkan kepadamu berperang, padahal itu sesuatu yang kamu benci. Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal itu baik bagimu. Bisa juga kamu menyukai sesuatu, padahal itu tidak baik bagimu. Allah mengetahui, sedangkan kamu tidak mengetahui.”*

**(Q.S Al-Baqarah 2: 216)**

*Karya tulis ilmiah ini saya persembahkan untuk **kedua orang tua saya Ibu Sri Haryanti dan Bapak Gumawang Nurul Alam** yang tidak pernah berhenti memberikan dukungan, semangat dan do'a sejak saya kecil hingga saat ini.*

***Terima kasih untuk kakak-kakak saya Grisihanti Gilang Gumiwang dan Sacharissa Sekar Saranti** yang selalu memberi motivasi dan semangat agar selalu berikhtiar dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.*

***Terima kasih untuk Ketua Jurusan Bapak Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp., M.Kes.,** yang telah memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.*

***Terima kasih untuk Pembimbing Akademik Ibu Henny Cahyaningsih, S.Kep. Ners., M.Kes., AIFO** yang telah memberikan dukungan dan telah membimbing saya dari mulai tingkat 1 sampai sekarang.*

***Terima kasih untuk dosen Pembimbing KTI Bapak Tarjuman, S.Kp.,MNS.,** yang telah memberikan dukungan, membimbing serta mengarahkan saya untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.*

***Terima kasih untuk teman – teman seperjuangan saya khususnya Ayu Aulia Ramadhiany, Herlinda Meilani, Nurjihan Fauziah, Anna Oktaviani dan M. Ibnu Nur Rochman** yang selalu sedia berbagi keluh kesah, memberikan semangat, masukan, dan berjuang dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.*

*Terima kasih untuk sahabat-sahabat saya Anggi Deswita Ghifari, Nurul Ardillah, Josephine Aeisha Kamarati, Nisa Maesaroh dan Saniyya Zahira Deristian yang selalu menemani, memberi dukungan, semangat, nasihat dan selalu mendengarkan keluh kesah saya sampai saat ini*

*Terima kasih juga untuk teman – teman angkatan PHOENIX'52 khususnya Tingkat 3A yang telah menguatkan satu sama lain dan telah berjuang bersama sampai pada tahap ini.*

*Dan Terima Kasih Kepada Semua pihak yang telah memberikan do'a serta dukungannya yang tidak dapat disebutkan satu persatu.*